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《親睦・家族・プログラム委員長 服部正さん》 

 7月南条旅館1泊の夜間例会は行うこと

が出来ましたが、それ以降コロナ禍で計

画していた女子会など企画が中々できな

くなってしまいました。 

その中でも、皆さんに参加していただい

た“ポリオデー”を行うことが出来たのはとても

良かったと思います。 

 この次親睦委員長を仰せつかった時は、もうい

いと言われるくらいの企画を考え実行したいと思

います。 

《副幹事      掛川浩邦さん》 

 今年度は副幹事として奥寺さんのバッ

クアップをさせていただきました。 

コロナ禍で例会開催が出来ませんでした

ので、丸子クラブの情報を発信するため

ホームページ充実やポリオの関係でYouTube、最

近は丸子クラブのFacebookを開設しました。 

次年度は、内堀さんの下で幹事を務めオンライン

例会を開催する予定でいます。皆さんご参加よろ

しくお願いします。 

《国際奉仕委員長  斉藤育子さん》 

 今年度、櫻井羽菜さんが交換学生の候

補者となり海外留学の予定でしたが、コ

ロナ禍の影響で交換事業が行われません

でした。大変残念でした。 

2022年6月まで交換事業は行われませんが、7月以

降櫻井羽菜さんが短期で留学したいとの希望を出

して頑張っています。 

コロナが終息し、交換留学の事業が実行されるこ

とを願っています。 

《会長・幹事の退任挨拶は次週、夜間例会にて行

います。》 

委員長の皆さん1年間ご苦労様でした。 

【各委員長退任挨拶】 

《クラブ奉仕委員長  佐藤恵太さん》 

 クラブ奉仕委員長という重責を初めて

仰せつかりしましたが、例会時間までに

入場できたのが50％ぐらいで会長・幹事

には大変ご迷惑をお掛けしました。申し

訳ございませんでした。そして皆さんご協力あ

りがとうございました。 

次年度は違う役職になりますが、クラブ奉仕委

員長にご協力できればと思っております。 

《社会奉仕委員長   内堀敏高さん》 

 コロナ禍で中々社会奉仕の活動が出来

ませんでした。その中でも、桜ロードの

消毒・草取りを行うことができました。

皆さんご協力ありがとうございました。 

井田さん色々ありがとうございました。 

次社会奉仕委員長が回ってきたときには、頑張

ります。 

《職業奉仕・情報委員長  小宮山陽一さん》 

 年度当初は職業奉仕活動として上田市

庁舎見学とか上田電鉄乗車等プランは

色々ありましたが、コロナ禍により実現

することが出来ませんでした。大変残念

でした。又、ロータリー情報として毎月“ロー

タリーの友”の報告をするよう事前に届くので

読んではいましたが発表する機会が無く申し訳

ございませんでした。 

次年度皆さん頑張りましょう 

《会員増強・退会委員長  佐藤重喜さん》 

 コロナ禍の影響で1名が退会しまし

た。避けられない状況でしたのでしかた

がありませんが、関口和さんが1名入会

してくださいましたので良かったと思い

ます。 

しかし、当初の目標には届かず力不足で申し訳

ございませんでした。 

次年度は、前委員長の目標45名に近づくよう協

力をさせていただきます。 



【例会の記録】                

*ＳＡＡ 吉村香織さん 

*司  会 佐藤恵太さん 

*ロータリーソング  我らの生業 

【出席報告】  

 会員数     38名（内女性7名） 

 本日の出席者  8名（出席率 30.0％） 

 修正後の出席率 66.67％  

 ラッキー賞  服部正さん 

 ありがとうございます。 

先日7/4に太平洋クラブ軽井沢ゴルフ場

へ行ってきました。前の日から良い成績を出し

たいと思いながら、結果は74の満足いくもので

した。 

【幹事報告        掛川浩邦副幹事】 

今週の着信 

・第2600地区事務所より 

  財団と米山5月の寄付明細案内送付 

・米山記念奨学会より 

  ハイライトよねやま送付 

・東信第二グループ次期ガバナー補佐より   

  7/15 表敬訪問のお願い 

・上田市防衛協会より 

  自衛隊ふれあいコンサート後援の依頼 

・豊かな環境上小地域会議より 

  総会開催案内送付 

今週の配布物 

 無し 

今週の配信 

 会報№2753 

週報恵送 

 上田六文銭RC 

【にこにこＢＯＸ報告】 

河野正美さん、佐藤重喜さん、内堀敏高さん 

小宮山陽一さん、服部正さん、斎藤育子さん 

佐藤恵太さん、掛川浩邦さん、 

    本日の喜投額    8,000円   

       今年度累計額  519,000円 

 

 

【会長挨拶          河野正美会長】 

 本日が今年度最後の昼の例会になりま

す。会員の皆さんの協力を頂きなんとか

１年やってこれました。ありがとうござ

いました。来週の最終夜間例会の時に改

めて挨拶させてください。 

 本日の会長挨拶では気候変動に対する最近の動

きについて、既にご存知とは思いますが、少しだ

け触れさせて下さい。 

 昨年10月の臨時国会において菅内閣総理大臣が

2050年カーボンニュートラル宣言を行いまし

た。 

2050年までに二酸化炭素などの温室効果ガスの

排出量を全体として０にするというものです。 

 近年の豪雨災害の発生頻度の増加には気候変動

が大きく関わっていると言われていて、この状況

は当分の間続くことが予想されます。 

 温暖化がもたらす様々な問題点はかなり前から

警鐘が鳴らされていました。(1938年にイギリス

の科学者カレンダーが膨大なデータを基に二酸化

炭素と気温の関係性を指摘し、1890年から1935

年にかけて疑いなく世界の気温は上昇したと述べ

た。この上昇温度は0､5度に近い値だった。)

(NPO法人シティウオッチスクエア ブログより

引用) 

1980年代末からは温暖化のリスクが一般に認知

され始めましたが、地球温暖化に対する懐疑論や

緩和策の費用対効果を疑問視する意見などによ

り、議論が長引き、社会のコンセンサスを得て実

際に具体的な対策が取られるまで20年以上かかっ

てしまいました。 

 丸子クラブでは夏の間、エアコンを使わない省

エネ例会を行なっていますが、全世界のロータ

リークラブでエアコンの温度を少しだけ控えて例

会を実施しただけでも効果があると思います。ま

た、脱炭素への取り組みはロータリーの掲げる奉

仕の理念にも一致するのではないでしょうか。 

次年度（第５９期） 7月予定 

 7月1日  2756回 会長・幹事及び理事役員就任挨拶  

           7月慶祝             （理事会） 

 7月8日  2757回 各委員長クラブ活動計画の報告 

 7月15日 2758回 東信第二グループ北村ガバナー補佐表敬訪問 

          会員卓話 

 7月22日 休会  祝日（海の日） 

 7月29日 2759回 夜間例会  

 

  7月1日から新年度がいよいよスタートします。 

  皆さんのご協力よろしくお願いいたします。      


